



Repsol crea un centro de investigación en Barcelona

BARCELONA// Repsol y el Barcelona Supercomputing Center presentaron ayer un nuevo centro de investigación de carácter público-privado. La petrolera ha contratado a un equipo de 11 personas que trabajan en el centro, que al-

berga la supercomputadora Mare Nostrum, para utilizar su gran capacidad de cálculo y conocer dónde se encuentran los yacimientos marinos de petróleo y gas. El ordenador es capaz de modelar matemáticamente el subsuelo y establecer en qué puntos hay mayores probabilidades de éxito. Repsol ya ha podido comprobar los beneficios de esta tecnología, puesto que una sola plataforma de perforación cuesta entre 85 y 110 millones de euros.